

CLASIFICACIÓN DE TARJETAS DE ELEMENTOS DEL ARTÍCULO PERIODÍSTICO

Titular	Un hombre local muerde a un perro
Autor	Rhonda A. Reportera

**Introducción
(Hechos más importantes)**

Ayer, 22 de marzo, en un sorprendente giro de los acontecimientos, el cartero local Claude Smith fue atacado por un perro mientras recorría su ruta postal por el barrio de Eastside. Lo inusual de este ataque es que Smith decidió devolver la mordida al perro.

Párrafo de apoyo N.º 1

Smith fue llevado al Hospital Mercy, donde fue tratado y dado de alta. El perro, un caniche llamado Viper, fue llevado a una clínica veterinaria cercana y recibió tres puntos de sutura.

Párrafo de apoyo N.º 2

La Sra. Javits, la dueña de Viper, declaró: "No sé qué le pasó a ese perro hoy. Por lo general, es muy manso". La Sra. Javits recibió una multa de la policía por no llevar a Viper con correa.

Conclusión

No es raro que los carteros sean mordidos por perros. Según el Servicio Postal de los Estados Unidos, cada año se producen unas 5,000 mordeduras de perro*. Smith declaró que, a pesar de su mordida, volverá al trabajo mañana.

(*Fuente: USPS, 2018)